

ner d'être si nombreux, afin de leur apprendre à n'avoir plus peur, à donner un avis, à s'y tenir, à vouloir ensemble et fortement ; mais aussi association pour agir.

Il faut agir. L'apostolat est un besoin de l'âme qui veut le bien de ses compatriotes. « L'action, écrivait Sa Sainteté Pie X dans sa première Encyclique, l'action, voilà ce que réclame les temps présents. Et ce ne sont pas seulement les hommes revêtus du sacerdoce, mais tous les fidèles sans exception, qui doivent se dévouer aux intérêts de Dieu et des âmes ».

Que ceux donc qui sont encore hésitants mettent la main à l'œuvre. Artisans, membres de l'Alliance Nationale, de l'Union Saint-Pierre ou de Saint-Joseph, catholiques de tout rang, de tout âge qui appartenez à des sociétés nationales, faites de la propagande pour l'organisation de nos forces. Il est urgent d'additionner tous les efforts individuels pour lutter contre les sectaires qui veulent nous traîner aux abîmes. « Il en est, a écrit le pape Léon XIII, (2) qui pensent qu'il n'est pas opportun de résister de front à l'iniquité puissante et dominante, de peur que la lutte n'exaspère davantage les méchants, De tels hommes sont-ils pour ou contre l'Eglise ? On ne saurait le dire. Car, d'une part, ils prétendent professer la doctrine catholique, mais en même temps, ils voudraient que l'Eglise laissât libre cours à certaines théories qui lui sont contraires. Ils gémissent de la perte de la foi et de la perversion des mœurs, mais à tels maux, ils n'ont souci d'apporter aucun remède, et même il n'est pas rare qu'ils en augmentent l'intensité, soit par une indulgence excessive, soit par une pernicieuse dissimulation ».

L'union pour l'action, voilà le but de la Fédération catholique. En jetant un simple coup d'œil sur sa Constitution, on

(2) (Encyclique Sapientie christianæ).

voit que le programme est très compréhensif.

« La Fédération des intérêts nationaux, des intérêts économiques, Nationaux, Sociaux, Toutes les bonnes choses. Ici trouver un chemin pour étudier les problèmes de la France en Amérique dans la section de la génération actuelle une saine doctrine que la sagesse humaine, la solution du problème de la sagesse divine de l'Evangile et de quelques formules de la théorie de l'action pour étudier en collaboration sociale, qui intéressent les intérêts dirigés. S'agit-il de toutes ses formes : coopérative, crédit mutuel, sociétés de tous les maux de la société et montre comment placer avantageusement le développement de nos forces. Et c'est précisément les intérêts nationaux, sociaux, économiques, qui se développent facilement que

(3) Semaine sociale de